
Las intenciones de la Opa 
de construir un gran centro 
comercial en Talavera de
la Reina son legítimas,pero 
no dejan de resultar
sospechosas. Por un lado, 

los precedentes de Fedeto 
en la provincia fracasaron 
en su día, Y no es previsi
ble que una organización 
mucho más joven y con es
casa implantación consiga 
lo que no consiguieron los 
otros. Además se van a en-
contrar con un importante 
impedimento, y es que Fe- 
pemta se ha mostrado ya 
bastante escéptica sobre el 
proyecto, y seguramente no 
permitirá que le resten pro- 
tagonismo empresarial.

O  Los floristas se oponen a la 
venta ambulante incontrolada

Los propietarios de floristerías de Talavera de la Reina han 
mantenido una reunión con el alcalde de la ciudad. El objetivo de 
la reunión era denunciar la aparición incontrolada de vendedores 
de flores durante el 1 de noviembre, festividad de todos los 
Difuntos. El alcalde se comprometió a controlar a estos vendedores 
exigiéndoles autorización para la instalación del puesto callejero y 
limitar su presencia a ciertas zonas. Según José Manuel 
Rodríguez, presidente de los floristas, éstos no se oponen a la 
presencia de los tradicionales hortelanos, "pero otra cosa distinta 
es que lleguen vendedores de todas partes sin control".

La comisión ejecutiva de la UGT regional está manteniendo 
reuniones con las diferentes federaciones provinciales del sindicato 
con el objetivo de estrechar las relaciones", según Juan Manuel 
Cuadrado, y también de poner en marcha la maquinaría de cara a 
las próximas elecciones sindicales que se celebrarán el año que 
viene. Asimismo se tiene como objetivo conocer la posición de las 
diferentes provincias respecto al próximo congreso confederal en 
el que se elegirá al sucesor de Nicolás Redondo.

La localidad de Villacañas cuenta desde esta semana con 
delegación de la Cámara de Comercio e Industria de Toledo.
Según el consejero de Industria, Alejandro Alonso, que asistió a 
la inauguración, esta delegación "pone al alcance de los 
empresarios de la zona todos los medios con que cuenta la 
Cámara en cuanto a promoción, asesoramiento e información". La 
delegación manchega de la Cámara ha supuesto una inversión de 
sesenta millones de pesetas, veinte de ellos, de la Junta.

O  La Opa 
quiere centro 
comerical

Unos ciento cincuenta 
empresarios de la comarca de 
Talavera mantuvieron esta 
semana una reunión 
convocados por la 
Organización de Profesionales 
y Autónomos para poner las 
bases para la construcción de 
un híper en la ciudad. Esta 
organización pretende 
adelantarse a cualquier 
proyecto de multinacional de 
instalarse aqui. Para ello 
invitan a Fepemta a sumarse.

O  Villacañas tiene ya delegación 
de la Cámara de Comercio
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